

都築 君



メキシコでの練習では、プロのキーパーコーチの練習をうけて新たな経験ができました。
明日からの大会一試合一試合、
色々なことを学びながら真剣に頑張っていきたいです。

小川 君



今回の合宿でたくさんのこと学びました。日本との食事の文化の違い、気候、そしてサッカーのプレースタイル。
でもその違いに合わせなきゃいけない。異国の厳しさを学びました。
今日は合宿最初の試合日でした。
相手の技術やフィジカルの強さ、そして気持ち、
日本ではなかなか体験できないことを今日はしたので、
すごく楽しかったです。
明日は相手チームに負けないようにがんばりたいと思います。

山下 君



ご飯が口にあわず海外で生活する大変さを知りました。
練習では新鮮なメニューがあり、すごくタメになりました。
明日からの試合では、日本でやってきた事とメキシコで
習った事を両方活かしてがんばりたいです。

中村 君



日本のサッカーの常識だけじゃなく海外のチームと
ふれあう事によって新たな常識を得ることにつながると
思います。なので、この十日間を大切につかいたいです。
また、海外の良い所は積極的な所です。
日本の良い所を海外に広められるような行動をしたいです。